
  感動のわかしおフェスティバル！ 

１０月１５日（土）に開催した「わかしおフェスティバル」に、たくさんの保

護者・地域の皆様からご来校いただき、誠にありがとうございました。  

今年度は、学年入れ替え制ではなく、全学年を鑑賞いただける

ようにしました。子どもたちの発表はいかがだったでしょうか。  

発表後、アリーナから教室に戻る通路で、子どもは皆、安堵感と

共に、大きな満足感・達成感でいっぱいの表情でした。  

本号は、子どもたちの振り返りと写真によるわかフェス特集号です。  

 

 

 

 

 

 

 

 

糸魚川市立能生小学校  

学校だより  ＮＯ．１２   

令和４年１０月２６日  

地域：回覧、保護者：配付  

コラムⅠ ※６年生の発表を鑑賞されたある保護者の方  

「私は６年生の保護者ではありませんが、６年生の発表があまりに素晴らし

く、感動して涙が出そうになりました！やっぱり、６年生は違いますね。」  

【振り返り】１年生の矢島帆笑（ほのみ）さん 

 ぶんぶんのときは、きんちょうはあまりしなかったけれど、あさがおさんの

ほうはちょっとはずかしかったです。でも、がんばりました。たのしかったで

す。まっているときは、どきどきしていました。ぶんぶんをおおきいこえでい

えました。にこにこでいえました。 

コラムⅡ ※全学年を鑑賞した保護者の方 

「今までは、子どもが中心でした。でも、今年度は、先生方も目立っていまし

た。それはそれで、先生との親近感もわき、よかったと思います。」  



 

 

 

 

【振り返り】２年生の沢田理人（りひと）さん 

 １０月１５日にわかしおフェスティバルがありました。本ばんは、心をこ

めてセリフを言えました。伝わっているとうれしいです。楽しく歌を歌えて

よかったです。れんしゅうよりも本ばんの方が上手にできたと思います。セ

リフをおぼえるのをがんばりました。楽しかったです。  

【振り返り】３年生の日馬瑠那（るな）さん 

 今日、能生小学校でわかしおフェスティバルがありました。それで、きぼう

学年２９人は、「ふるさと糸魚川、能生のステキ発見」を発表しました。  

私のめあては、「早口にならず、大きい声で自分のセリフを言う事」でした。

それをがんばれてよかったです。ちょっときんちょうして、早口になってし

まったけれど、自分のセリフをどうどうと言えてよかったです。  

また、１１月１５日のジオパーク学習交流会でも、３年生は発表すること

になりました。その時は、わかフェスよりも大きい声でがんばりたいです！！  

来年、４年生になった時もあると思うので、その時もがんばります。 

コラムⅢ ※開会のあいさつ（校長） 

「私は今年のわかフェスは、大成功だと思っています。本日までの過程が素晴

らしかったからです。自分たちで創り上げ、それが学びになっていました。」 



 

 

 

 

 

【振り返り】４年生の井上陽貴（はるき）さん 

 昨日、わかしおフェスティバルがありました。４年生は、「きずなニュース」

をしました。今まで学習してきたことを発表しました。ぼくは、浄化センター

のしょく員役でした。気を付けた事は、動きと声です。遠くにいる人にも見え

るように大きく動くことを気を付けました。斜め前に声を出すことにも気を

付けました。 

本番では、人が多かったので、きんちょうしました。でも練習の成果が出ま

した。ビデオで見たら、練習より声が出ていてよかったです。最後の礼で失敗

したけれど、会場をもり上げられてよかったです。 

【振り返り】５年生の長谷直哉（なおや）さん 

 ぼくの目標は、みんなと音を合わせて、今までで一番の演奏にすることで

す。そのために、たくさん練習をしてきました。  

発表会ではけっこうきんちょうしたけれど、練習をみんなとたくさんした

から、目標を達成することができました。  

この調子で、１１月１日の糸魚川市小中音楽発表会に向けてがんばりたい

です。 

コラムⅣ ※全学年を鑑賞した保護者の方 

「１年生から６年生まで、どの学年もとってもよかったです。子どもたちと担

任の先生とで創り上げた感じが強くしました。また、子どもたちの発表を聴

いて、私自身も大変に勉強になり、糸魚川や能生のことをより深く知ること

ができました。楽しかったです。」  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【振り返り】６年生の中村朋希（ともき）さん 

 ぼくは、１年生のうさぎ役をやりました。セリフを失敗してしまったけれ

ど、とてもいい文化祭になったと思います。小学校生活最後だったので、とて

も緊張したけれど、仲間と協力して発表できてよかったです。  

また、５年生の時に演奏した「情熱大陸」を６年生になっても演奏できて良

かったです。６年生の方が上手に演奏できました。成功してよかったです。ク

ラスのみんなとまた演奏できたことがとてもうれしかったです。  

最後に教室に戻ってくると、涙が出て来て、今まで本当にみんなと楽しく

できてよかったです。カラフル学年の最後の文化祭ができてよかったです。 

《１１月の主な予定》 
１日（火）市音楽発表会（５年生）、清掃あり、PTC 親子活動 PM（６年生） 

２日（水）チャレンジランキングフェスティバル（以下「チャレラン」と  

略記）相談タイム（ロング昼休み）、PTC 親子活動 PM（５年生） 

３日（木）文化の日 

４日（金）子ども CAP、PTA 小泊・東部・中央・新道支部全体会 18:00～ 

８日（火）能生地区あいさつ運動能生駅前（～１０日（木））、「ふれあい花

のプレゼント」準備（６年生）、市教研一斉研修日 13：00 下校 

 ９日（水）委員会⑧、社会同和教育巡回研修会 PM、PTA 総務会④ 

１０日（木）同伴登校、秋の歯科検診 PM、第２回かがやき週間（～16 日） 

１４日（月）読み聞かせ会 12：55～ 

１５日（火）ジオパーク学習交流会 AM（３年生）、就学時健康診断・給食後 

13：20 下校、スクールカウンセラー来校日 

１７日（木）チャレラン準備① ２限(木浦小合同） 

１８日（金）たんぽぽ学級校外学習 糸魚川方面 

２１日（月）あいさつ強調デイ、教育相談①～２４日（木）  

２３日（水）勤労感謝の日 

２４日（木）チャレラン準備②４限 

２５日（金）チャレラン（３・４限）、木浦小１日合同  

２８日（月）能生中学校区いじめ見逃しゼロスクール集会 PM（６年生） 

２９日（火）個別懇談～12 月１日(木) 13:25 下校※２日：予備日５限後下校  


